

Kasi Humas Polres Sumbawa Barat Pimpin PAM Pagelaran Seni Budaya Pesisir Sandeka Dilaok Labuhan Lalar

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.NEWS.PAPER.CO.ID

May 23, 2022 - 07:59



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resor Sumbawa Barat melaksanakan pengamanan rangkaian kegiatan dalam rangka memeriahkan Seni Budaya Sandeka Dilaok bertempat di pesisir pantai Desa Labuhan Lalar Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat, pada minggu (22/5/22) pukul 09.00 wita.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.IK., M.IP melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi, S.Sos mengatakan, bahwa dirinya IPDA Eddy Soebandi, S.Sos ditugaskan selaku perwira pengendali yang memimpin anggota personil dari Polres Sumbawa Barat dan Polsek Kecamatan Taliwang serta anggota Babinsa dan Bhabinkamtibmas.

IPDA Eddy menuturkan, sebelum kegiatan pengamanan dilaksanakan maka terlebih dahulu, seluruh personil menggelar apel persiapan pengamanan bagi personil yang terlibat dari anggota Polres Sumbawa Barat dan Polsek Taliwang dengan memberikan arahan dan bimbingan.

"Bagi seluruh personil anggota Polres KSB dan Polsek Taliwang, saat menjalankan tugas dilapangan agar utamakan senyum, sapa dan salam. Ketika melakukan tindakan agar dengan cara yang Humanis" kata Kasi Humas Eddy

Eddy menambahkan, petugas pengamanan agar memberikan imbauan keamanan dan ketertiban masyarakat agar tetap kondusif, serta berikan imbauan prokes covid -19.

" Sementara dari hasil perlombaan jumlah peserta yang melaju ke babak semifinal sebanyak 14 orang dan akan bertanding pada hari Senin tanggal 23 Mei 2022. " jelasnya.

Lanjut eddy kemudian pada pukul 14.00 wita dilaksanakan lomba Dayung sampan dengan jumlah peserta sebanyak 20 orang. Dan selanjutnya pada pukul 15.00 wita dilaksanakan lomba renang dengan jumlah peserta sebanyak 28 orang.

Perlu diketahui hadir dalam pengamanan dipimpin oleh Kasi Humas Polres Sumbawa Barat IPDA Eddy Subandi, S.Sos, Kepala Desa Labuhan Lalar Rahmanudin, Ketua Panitia Penyelenggara Dedi Damhudi, Bahabinkamtibmas Desa Labuhan Lalar Briptu Agus Rahmat, Babinsa Desa Labuhan Lalar Serda Lalu Tilawat, Personil Polres, Polsek Taliwang, Anggota BPBD, Peserta lomba dan para penonton. (Adb)